

Tus

Como ya muchos habrán notado, desde Julio el Camping Río Tus vuelve a estar abierto. Después de la nueva concesión y el gran trabajo, en algunos casos a contrarreloj, pudieron tenerlo en un estado óptimo para su reapertura, totalmente renovado. Contando con nuevas zonas o totalmente remodeladas como el restaurante/bar, una pequeña tienda y panadería con productos de aquí, casas rurales abiertas durante todo el año, además de los espacios y servicios de un camping.



Aunque en el período otoño/invierno el horario del camping, así como de su restaurante, será de viernes a domingo, no dejarán de sorprendernos como ya lo han hecho con actividades como las XI Jornadas Micológicas o Concentración de furgonetas Camper, conciertos (Rafa Toro visitó el camping este mes de agosto) o con las actividades de turismo activo que ofrecen ■

Las Quebradas

El Taller de Empleo para formar a desempleados/as del municipio de Yeste "Yeste Restaura" ha llevado a cabo tareas de reparación en algunas instalaciones de la aldea Las Quebradas. Este proyecto impulsado por el Ayuntamiento pretendía acometer una serie de labores para la mejora de algunas aldeas dañadas por el incendio forestal del año pasado que calcinó unas 3300 hectáreas de nuestra sierra. La ayuda económica para poder llevarlo a cabo provino del Ministerio de Trabajo y de la Junta de Castilla-La Mancha. Algunas de las tareas que se han efectuado han sido la reparación de un horno (tejado, grietas, chimenea...), inmediaciones de la escuela (entrada, asientos exteriores), fuentes, depósito de agua...



A principios de agosto, también finalizaban las obras ejecutadas por el Ministerio, a través de la Dirección General de Desarrollo Rural, Innovación y Política Forestal para las zonas afectadas por el incendio. Se han invertido 500.000 euros en trabajos de restauración que han tenido como objetivo controlar la erosión y pérdida de suelo causado por la desaparición de la cubierta vegetal en el caso de lluvias torrenciales. Posteriormente a la finalización de las obras, una fuerte tormenta hizo que muchos de estos trabajos fueran arrojados montaña abajo por la intensa lluvia y fuerza del agua ■

Paules

A finales de Julio y coincidiendo con el aniversario del Incendio del pasado año, se informa de un incendio forestal en las inmediaciones de Paules (zona del Barranco del Antegil) que hace que se nos vuelvan a poner los pelos de punta. Afortunadamente, fue extinguido horas después ■